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副会長 石渡美奈 ・ 副会長 片山謙次
副会長 波多野まみ
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～四つのテスト～
１．真実かどうか
２．みんなに公平か
３．好意と友情を深めるか
４．みんなのためになるかどうか

言行はこれに照らしてから行うべし

2014年7月15日（火）

本日の卓話

一般社団法人漢字文化振興協会

理事・事務局長

仙台藩士会 理事

白石宗靖 様
「歴史秘話－真田幸村の次男を匿い、

育て上げた伊達政宗－」

■会長挨拶

会長 尾関勇

本日は2014-15年度になりまして初めての屋内での例会
です。このマンハッタンで昨年8月27日、創立総会を行わ
せていただきました。その時に今のメンバーは全員集まっ
ていませんでした。そこじからお試しの様に色々な会に出
て、あっという間に1年が経ちました。そして、正真正銘
のロータリアンとしてスタートしています。各委員長に提
出いただきましたクラブ活動計画書について、この後の理
事会で確認いたします。2013-14年度会計および本年度予
算案ですが、理事会で承認されましたら、皆さんへも配信
させていただきます。今回から変わった事が何点かあり、
テーマ旗、マイクが3本に、メニュー、そしてスクリーン
の使用となりました。寄付を行ったことで、感謝の報告が
来ています。未だに色々とわからないこともありますが、
確実に私たちの足跡は刻まれています。そして、7月1日は、
奇跡的な天候の中、テラスでキックオフ例会が開催できま
した。本日より本格的なスタートであり、関端さんのイニ
シエーションスピーチから始まります。これでもまだ半分
の方が終わっておらず、とても楽しみです。またロータ
リーの友にファン会長のお言葉が掲載されていますので、
目を通してください。

おはようございます。新年度1回目のISということで
よろしくお願い致します。まず、生い立ちから。私は群
馬県佐波郡玉村町という町で生まれました。小学校では
野球を、中学校でサッカー部に入りました。祖父母が農
家をやっており、群馬の農家はコメを作る傍ら、群馬の
名産である絹織物を作っていました。その原産である蚕
を育てる養蚕業を行っていました。子供も手伝いをして
いました。しかしながら、現在養蚕業を行うところは少
なく、同時にお蚕を育てる風習もなくなっています。
高校は男子校の前橋高校へ。学校までは毎日片道14Km

の道を、自転車で通学。一番の問題点は赤城おろし、こ
れが非常にすさまじく、行きは風に向かって通学するの
で、前に進めなかったのです。おかげで痩せましたが、
また大学5年間の間で10Kg太り、弁護士時代で100Kgを超
えました。歴史が好きなため史学部に入りたかったので
すが、就職を考え政治学科へ進もうと思い、上智大学の
国際関係学科へ。外交官への道は英語で断念しましたが、
予備校で学んだ民法や法律の活かせる弁護士になりまし
た。事務所も入った当時は「新東京法律事務所」という
名前で、私を入れ7人。その後合併があり70名程度に。
具体的な仕事として。まずビンガム・マカッチェンと

旧坂井・三村法律事務所と新東京法律事務所が2007年に
統合し今の事務所となりました。余りにも名前が長く覚
えてもらえないことに6年かかってようやく気付き、昨
年今の名前となりました。ビンガムはもともとボストン
が主体、ロンドン・香港・北京などにもあり、中規模法
律事務所です。国内・海外のM&Aの専門家、コーポレー
トの専門家、ファイナンスの専門家、私がメインでやっ
ている倒産事業再生の専門家だったり、様々な形のM&A
に対応できます。

また当クラブにて、米山奨学生のサポートをすること
となり、サイポールさんにお願いすることとなりました。
彼は台湾人であり、この例会につき1回は参加するとの
ことですので、皆さん交流を深めて頂ければと思います。
本日色々な意味でのスタートアップですので、皆さんの
英知を結集して進んでいきたいと思います。
9月30日には、クラブ初の事業が行われます。それに

向け、よろしくお願い致します。

2014年7月8日（火）イニシエーションスピーチ

東京愛宕RC

会員増強・選考・職業分類副委員長

ビンガム・坂井・三村・相澤法律事務所

（外国法共同事業）

パートナー弁護士 関端 広輝会員



7月・8月のプログラム

○7/22（火） 山の手東グループ・ガバナー補佐公式訪問
卓話：2014-15年度ガバナー補佐 浅田豊久様（東京六本木RC所属）

★9時～10時にて クラブ協議会開催 ⇒ 要出席者には、別途出席のご依頼をしておりますので、
よろしくお願い致します。
★18時～20時「新しい風」勉強会 ⇒ 出欠返信は7/10までとなっております。

○7/28（月） 18:00～20:50 山の手東グループインターシティミーティング・ガバナー公式訪問
※29日例会の振替ですので、ご出席ください。

●7/29（火） 休会 ※メーキャップ対応なし
○8/5（火） 卓話：美崎栄一郎様（コンサルタント、東京城西RC会員）
●8/12（火） 規定により休会（お盆休み）
○8/19（火） 卓話：仲田健治様（ロータリー奨学生(LSE修士課程へ留学予定））
○8/26（火） 卓話：出雲充様 「僕はミドリムシで世界を救うことに決めました。」 （株式会社ユーグレナ代表

取締役社長）
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◇前回のニコニコBOX◆￥12,000 累計総額 ￥312,943
・本日マンハッタンで例会が出来ること、メニューが新しくなったこと！そして関端先生のスピーチにニコニコ！（尾関）
・関端さん、昨夜のお酒は抜けましたか？楽しみにしています。（佐藤秀樹）
・今朝はカーテンを開けて、思わず声をあげました。素晴らしい快晴、嬉しかったです。
関端さん、IS楽しみにしています！（石渡）
・7時半に来ませんでした。ニコニコ（丸山）
・今日は当番なのに遅れました。ニコニコでお許しください。（若尾）
・キックオフミーティングに息子が出席させていただきましてありがとうございました。楽しかったようです。（佐藤ますみ）
・新年度、初のIS.関端さんのお話楽しみです。（若山）

◇◆ 出席報告 ◆◇
2014年7月1日 出席状況

・会員数 24名
・出席者 20名
・ビジター 2名
・ゲスト 4名

出席率内訳

当日出席数(20)

修正出席数(2)

欠席数(2)

8.3%

83.3%

8.3% 修正出席率

91.6%

≪目標出席率≫
本例会50% 修正100%

私がメインに行う事業再生は、資金繰りに困った
り、企業として健康でない状態に陥った時に何とか立
て直す、あるいはお葬式をあげる。最近のM&Aは事業を
残す、事業譲渡だったり優良な事業を再生するケース
が多いです。会社の代理人として金融機関と交渉、あ
るいはスポンサーを見つけてきたり、裁判所と交渉と
いった役割を担います。
ここ3か月程は案件がなかったですが、出版社の破産

管財人や、とある会社の事業再生の案件が動き始めま
したので、7月から忙しくなります。私の仕事として
は、この事業再生とM&Aというのがほぼメインの仕事と
なります。ただ一般的な弁護士業務、慰謝料請求の訴
訟なんかも行っております。
弁護士という仕事は外から見えにくいところがあり

ます。事業再生やM&Aの分野では弁護士は黒子的な役割
の為、あまり公に出ることはありませんが、こういっ
た案件を知っていただければと思います。


